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Nr. 2.881/J 

1988 -10- 2 8 . 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgcbt:ng)pcnude 

A n fra g e 

der Abg. Mag. Haupt, Probst 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst 

betreffend Verbesserungen im Interesse der Patienten (3) 

Die Ärztekammer für Kärnten schlägt vor, in den einzelnen Ärztefunk

zentralen Sammelrufe zu installieren, damit in Katastrophenfällen stets 

mehrere Ärzte gleichzeitig verständig werden können, wodurch rasch und 

koordiniert Hilfe geleistet werden könnte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten unterstützen diesen Vorschlag und 

richten an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen 

Dienst in diesem Zusammenhang die nachstehende 

Anfrage 

1. Wie lautet die Meinung Ihres Ressorts zum Vorschlag der Kärntner Ärzte

kammer, Sammelrufe in den einzelnen Ärztefunkzentralen zu installieren? 

2. Bis wann ist mit einer verwirklichung dieses Vorschlages zu rechnen? 

Wien, 28. Oktober 1988 
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